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Gabinete do Prefeito
Ofício n":11712025
De: Augusto Hart Ferreira
Para: Presidente Gerson Arlindo de Souza
Assunto: Resposta Ouvidoria.

Câmara Munlcipql de 3ào Sehastláo de
Bllr vi§te - MG
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PROÍOCOLO GERÂL 202/2025
Dál6r 2410X/2025, Horárlô: Ít :í8
ÂdminlÊtrátivo - OFEX 11 7/2025

São Sebastião da Bela Vista/MG, 2l de março de 2025.

Senhor Presidente,

Em respeito às colocações registradas na Ouvidoria da Càmara, gostaríamos de

salientar o seguinte:

RECLAMAÇÃO:

Em referência à sua solicitação sobre a consulta da linha de transporte, acessamos

o site indicado através do link:

http://www.consultas.der.m g.qov.br/grsx/sqtm/consulta-l inha.xhtm I

conforme orientado, e, após realizar a consulta, verificamos que não conseguimos

localizar a linha mencionada. Com base na pesquisa realizada, acreditamos que a linha

digitada não existe ou está atualmente paralisada.

SUGESTÃO 1:

Em respeito à sugestão apresentada sobre a realizaçáo da Expo lndustrial e de

Serviços, gostaríamos de destacar que este ano estamos dedicados a buscar soluções

eficazes para alavancar ainda mais a economia local. Temos trabalhado para promover a

captação de novas empresas para o nosso município, ao mesmo tempo em que

estimulamos o crescimento e fortalecimento das empresas já existentes.

Dentre as ações que estamos implementando, destacamos as iniciativas de

incentivo e apoio às empresas locais, como a concessão de isenções fiscais, que visam

proporcionar um ambiente mais favorável ao desenvolvimento e à geração de empregos

na região.

Temos plena consciência da importância da Expo Industrial e de Serviços como

uma opottunidade para fortalecer a imagem do município, atrair novos investimentos e

proporcionar visibilidade aos negócios locais. Continuaremos empenhados em garantir

que essas ações tragam resultados positivos e sustentáveis para a nossa economia.
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SUGESTÃO 2:

Em respeito à orientação, estímulo e apoio às atividades comerciais, industriais,

de serviços e turísticas no nosso município, gostaríamos de informar que firmamos uma

parceria com o SEBRAE (Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas),

que terá um papel fundamental em orientar a Prefeitura e os comerciantes locais para o

foftalecimento e crescimento de seus negócios.

O SEBRAE fornecerá todo o supoÍte necessário para capaciÍação, consultorias e

assessorias, além de estratégias paru alavancar os negócios em nosso município. Este é

mais um passo impoftante para incentivar o empreendedorismo local, estimular a

inovação e aumentar a competitividade dos nossos empreendimentos.

Além disso, estamos buscando, junto ao Governo do Estado, novas formas e

incentivos para promover o desenvolvimento do nosso comércio, indústria, serviços e

turismo, com o objetivo de criar um ambiente mais favorável para novos investimentos e

geração de emprego e renda para a população.

Estamos confiantes de QUe, com essas parcerias e ações estratégicas,

conseguiremos fortalecer nossa economia local e proporcionar um futuro mais promissor

para todos os setores da nossa cidade.

Agradecemos a sugestão e reafirmamos nosso compromisso em trabalhar em

parceria com todos os setores da sociedade para o crescimento e o progresso de nossa

cidade.

Gestão 2025 12028, CON STRU INDO OPORTUNIDADES

Atenciosamente,

Augusto Hart Ferreira
Prefeito Municipal
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